
Jugendgremiumssitzung des Jos

Sitzung 30.11.23

anwesend: Luca, Georgiana, Larissa, Frank, Sandra, Lia, Daniel

Beginn: 15:53 Uhr, Ende: 17:06 Uhr

Tagesordnung

1. Begrüßung

Sandra begrüßt die Mitglieder und eröffnet die Sitzung.

2. Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig genehmigt. 

3. Aktueller Stand

Daniel berichtet von den letzten sechs Monaten. In den Sommerferien fand 

wieder unser Ferienprogramm statt. Zu den Aktionen zählten eine Fahrt in den

Heide-Park, Hochseilgarten Eckernförde, Sprungraum Kiel, Kanufahren und 

eine Übernachtungsparty. Im September folgten dann die jährliche JiMs Bar 

Ausbildung von insgesamt 13 Personen und eine gut besuchte 5klässler-

Party. Im November nahmen drei Teams für das Jos an einer E-Sports 

Veranstaltung in Bredstedt teil. Eine Trophäe konnten wir leider nicht erringen,

doch soll es am 22. März 2024 bereits die nächste Chance in Bredstedt 

geben.



Zum Thema „Grill & Chill - Platz“ gibt es leider auch nicht viel Neues. Der 

Versuch, den Bürgermeister St. Peter-Ordings und die 1. Vorsitzende des 

Ausschusses für Jugend, Kultur, Bildung und Sport für ein gemeinsames 

Treffen im Rahmen des Jugendgremiums zu gewinnen scheiterte leider an 

passenden Terminen seitens der Gäste. Das Geld für die Baumaßnahme 

befindet sich seit längerem im Gemeindehaushalt und ein mögliches 

Baugrundstück ist auch im Gespräch. Bleibt nur zu hoffen, dass dort zu 

Beginn des Jahres neue Fortschritte gemacht werden und man uns zu 

gegebener Zeit zwecks Beteiligung an der Planung kontaktiert.

Seit dem 1. November ist unsere Bundesfreiwilligendienststelle neu besetzt. 

Lia wird den Gemeinschaftsschulteil und das Jos bis Ende April 2024 

unterstützen. Wir freuen uns sehr und heißen Lia bei uns herzlich willkommen.

4. Jugendgremium – was ist das?

Daniel erläutert den neuen Mitgliedern in Kürze die Funktion und Bedeutung 

des Jugendgremiums als wichtigstes Entscheidungsorgan des Hauses.

5. Winterfest der Nordseeschule

Das Jos beteiligt sich in diesem Jahr mit einen Stockbrotstand, JiMs Bar und 

einem Verkaufsstand für Kerzen. Sandra fragt, ob Mitglieder die Stände 

tatkräftig unterstützen möchten. Luca und Georgiana möchten helfen.

6. Anschaffungen

Das Sofa in der Musikecke wird durch das Sofa im Ruheraum ersetzt, da 

dieses kaum genutzt wird und es eine Änderung der Raumnutzung gibt. Der 

Ruheraum wird zu einem Gesprächsraum, der bisherige Gesprächsraum zu 

einem zweiten Büro.



Außerdem beschließt das Jugendgremium folgende Anschaffungen:

- Playstation 5 inkl. Fernseher

- Toaster

- neuer Wasserkocher

- Crepes - Maker

- neue Sitzsäcke

- neue Billard – Queues 

- neue Tischtennisschläger

7. Veranstaltungsideen

– Es wird beschlossen 1x im Monat eine Candybar anzubieten. Außerdem 

soll es ein regelmäßiges Koch- oder Backangebot geben.

– Eine Mottoparty, zusätzlich zur 5klässler-Party ist angedacht und soll 

weiter geplant werden.

– Der Wunsch, die Öffnungszeiten am Abend zu verlängern soll auf Anfrage 

(mind. 2-3 Tage vorher) ermöglicht werden.

8. Sonstiges

Es gibt keine weiteren Punkte. Daniel schließt die Sitzung.


